
8. Beiblatt Beiblntt zur parl:1IJ1ont sko rrEisponcl enz. lO.Oktober 1946. 

Anfrat,;e 

der Abz.W i m b erg \Öl r, .!. i (J n e r, Loopold Wal f, Hin t 0 r 1 G i t h

n. 11 r, Dr.K 0 r e fund Gl2.no ssen (SPÖ) an den Bundesminist er für Verkehr, 

bütrefLmd di<;l Wiederaufnahme des Personenzug"vorkehrs auf der Bahnstrecke 

:r.inz-Sul11n1drau. 

-.-.-.~ 

Auf der Bahnstrecke Linz-Summerau ruht der -Pers menzugverkehr bereit s 

über ein- Jahr. Diese Stillegung hat zu einer schweren wirtschaftlichen SchäclL;Uns 

der Gebiete dos mittleren uno östlichen Mühlviert8ls geführt. Da es auch an 

anderen Verkehrsmitteln gebricht, sind .';rosse Teile .dieser ohnGdiuS schwer zu

gänglichen Gebiete vom Verkehr mit der Landeshaupt stadt Ober0st orrei chs und den 

Gebi eten südlich der Donau förmli eh abgeschni tt en. 

Die unterzeichneten AbglJorilneten gestatten sich, an den Herrn Bunj"s

minister für Verkehr die folgende 

zu st ü llenl 

1.) Ist der Herr Bundesminister in c1er Lr-1.f;;e bekanntzugeb"m, ob und wann der 

regelrnässig8 P~rsononzug-verk8hr auf dieser Strecke wieder aufgenommen 

werden kann ? 

2.) Was {Süd<.mkt der Herr Bun(lesminist er zu unternehmen, um den Verkehr ehe

baldigst wieder in Gang zU bringen? 

-.-.-.-.-.-
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